
2013 年度の各期だより 
 
水野 雅司(M1) 
ご無沙汰しています。Ｍ１の水野です。現在米系の証券会社でコンプライアンスをやって

います。7 月にケニア人の友人のアレンジで、ＫＢＳ同窓会の集まりでケニア大使に講演を

していただきました。その後友人はアフリカ諸国と日本のビジネス界を結ぶプラットフォ

ームの立上げをしています。私も役立てればと思っています。 
井村 功(M2) 
福島第一の廃炉に向けた取り組みを支援しています。 
宮崎 直道(M8) 
M8 期 1987 年卒の年度幹事宮崎です。同期の中には還暦を迎えるメンバーが増えてきまし

たが、まだ引退には早くそれぞれの分野で活躍しています。毎年数回の会食と年１回のゴ

ルフでつながった大切な仲間です。世界で一番ビジネスがしやすい環境を目指す日本のこ

れからの発展の一助に、我々慶応 BS 卒業生の知見と人脈でなれると良いかなと期待してい

る今日この頃です。よって「７０歳定年制」を実現しましょう！ 
戸田 雅裕(M16) 
M16 の皆様、ご無沙汰しております。時の流れは早いもので、KBS 卒業後もうすぐ 20 年

を迎えようとしています。入学時に新卒だった方々は 40 歳超えの中年となりました。当時

比較的年長だった私も中老と呼ばれる、年齢だけはベテランの領域に差し掛かってきまし

たが、まだまだ課題満載で、日々格闘しながら一進一退の毎日を過ごしています。 
そんな慌ただしい中、我々の代に同窓会代表の役目が回ってきました。会長は、M16 の象

徴的な人物であり、かつ強いリーダーシップの持ち主であることを条件に、関係者で厳正

な選定をした結果、眞田さんにその任をお願いいたしました。会社が厳しい状況の中、と

ても快く引き受けていただきました。また助さん格さん役には甲斐/鈴木両氏が就任し、同

窓会活動が開始されました。 
本同窓会活動を通じて、久しぶりの同期との再会、河野委員長をはじめとする教授陣や、

上下の代との親交等、とても有意義な活動をさせていただいています。 
また打ち合わせ後は三田の大連行きが定常化し、そこの餃子にすっかりはまってしまいま

した。14 年 1 月 25 日は同窓会総会が予定されています。同期の皆様！是非とも日吉に集

合し盛り上がりましょう！ 
 


